Hallo Mutti,

Onkel Kurt Anton hat durchaus damit Recht, dass wir und in finanziellen Schwierigkeiten befinden und dass es peinlich ist sich immer von dem Selben Geld leihen zu müssen, besonders dann, wenn man zu Selbsthilfe greifen kann. Aber wie sieht diese Selbsthilfe aus? Ich soll Käthe von Selenthin heiraten. Doch worum geht es in dieser Heirat? Nur um Geld. Ich soll sie wegen des Geldes heiraten. Ist dies nicht eine viel größere Peinlichkeit als sich Geld zu leihen. Es ist verwerflich, eine Schande, ja schon fast ein moralisches Verbrechen.

Die Heirat ist ein Zeugnis der Liebe. Sie zu einem Mittel an Geld zu kommen zu machen zeugt von Pietätlosigleit und ist keine Peinlichkeit mehr. Es hat auch nichts mehr mit Selbsthilfe zu tun. Es ist ein Betrug den Selentins gegenüber. Findest du, mein Verantwortungsgefühl sollte diesem Betrug zustimmen? Findest du es etwa verantwortungsvoll, diese Schandtat zu begehen um des eigenen Vorteils willen?

Ich bin ein ehrbarer Mann und möchte es auch bleiben. Ich werde mich nicht auf diesen schmutzigen Deal einlassen, sondern eine Frau heiraten, die es wirklich verdient geheiratet zu werden, und zwar nicht des Geldes wegen.

Dein anständiger Botho